



## *Issue #10: Records of Tuberculosis in Calgary*

**JANICE P. DICKIN MCGINNIS**

### **RÉSUMÉ**

La tuberculose est pratiquement enrayée aujourd'hui mais tout récemment encore, elle faisait de sérieux ravages au Canada comme en témoignage les nombreux sanatoriums à travers le pays. L'auteur, qui rédige actuellement une histoire de la tuberculose en Alberta, a passé de nombreuses heures à interviewer le personnel et à faire des recherches dans les archives administratives du Baker Memorial Sanatorium de Calgary. Elle décrit ses trouvailles, sa méthodologie et ses impressions; elle souligne aussi l'importance à accorder à la conversation de pareils registres ou archives.

---

### **ABSTRACT**

Although practically eradicated, tuberculosis recently made a devastating comeback in Canada, as illustrated by the many sanatoriums found across the country. The author is currently working on a history of tuberculosis in Alberta and has spent numerous hours interviewing staff and undertaking research in the administrative archives of the Baker Memorial Sanatorium of Calgary. She describes her findings, methodology, and impressions; she emphasizes the importance that should be placed on the knowledge found in similar registers or archives.